

La choucroute : un succès qui dure



Une équipe constituée pour faire perdurer la tradition.

S'il est une festivité de la commune qui est à ranger dans les classiques, la soirée choucroute y prend une place de choix. Par conséquent, c'est tout naturellement qu'il a soufflé récemment un petit air d'Alsace autour de cette spécialité venue de l'est. Elle fut importée avec succès par Roger Lambert (le plus Aveyronnais des Alsaciens) qui peut être fier, là où il est, de son initiative.

Une équipe dynamique du comité a su toujours faire perdurer son savoir-faire depuis de nombreuses années, sachant combiner à souhait l'alchimie des choux, des saucisses, du lard fumé, sans oublier les grains de genièvre... N'en faisons pas un chou, mais force est de constater qu'elle régale chaque année près de 200 convives, le seuil des inscriptions étant toujours très vite atteint.